LE CANTONNEMENT DE LA VAUCRESSONNIERE. (5).







Comme relaté dans un précédent article, l'ancien garage à motos, a été entièrement rasé et remplacé par un bâtiment préfabriqué à usage unique de mécanique pour les véhicules légers et bus.



Le poste de B n'est plus qu'un lointain souvenir et même s'il est utilisé en de très rares occasions, il n'existe plus de guérite pour protéger les factionnaires.





Dans l'éventualité d'une utilisation à longue durée, comme protection un véhicule de reconnaissance, équipé si possible d'un moyen radio.

1

Les bâtiments garages situés au fond du cantonnement, en face des garages motos, ont également été rasés.



Cette partie, réservée au parc Maintien de l'ordre a entièrement été démantelée, pour laisser place à l'actuel bâtiment technique de restauration, Mess, Foyer.





Les anciens vestiaires piétons ont subi le même sort, l'emplacement est occupé désormais par la partie administrative du service de restauration.



En remontant vers la sortie, l'ancien bâtiment logement à totalement disparu pour laisser place à un parking.



